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RI会長

2019～2020年度ﾏｰｸ.ﾀﾆｪﾙ.ﾏﾛｰﾆｰ

資料を各テーブルに置かせて頂きましたので、ご覧くだ
さい。

今回は6つの店の言板文字をカメラに収めて来たもの

です。皆さん読めますか?上段の右2つはうなぎ屋の言

板で、 「いばしよう」と「うなしよう」です。上段の左

端は皆さんの例会会場の東急ホテルの2階にある「なだ

まん」ですね。中段のヨコ文字は右から読んで栄三越の

1階にある甘味処｢いまい」と読みます｡下段の右端は、

伊勢の名物「あかふく」です。

下段左端は「かんとら」と読みます。ほとんどの方が読

めていると思いますが､その一文字ずつがどんな文字な

のかを解説できてしまう方は少ないと思います。

今日はお時間の制限がありますので、次週、この続き
をお楽しみにとさせていただきます。

””今日の例会…...……………….……………………･…

第1757回2020年（令和2年) 1月21B(火）

友愛の日

先回の例会

第1756回2020年（令和2年)1月14B(火) I=

優良従業員表彰（職業奉仕）

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介 6名

料亭松楓閻料理長 松原建一様

和田内科病院医事課主任木村曜子様

〃 ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ室主任南亮平様

西山保育園 2歳児担任水野賀奈子様

特別寶護老人ホーム極楽苑ｸｱﾘｰﾀﾞｰ加藤美奈様

社会福祉法人高針福祉会副理事長加藤大介様

◆出席報告

正会員35(31）名出席28名

出席率90.32%

廷漁，‘~¥~bQ蕊叱~¥~b尽擁，運-華爽燕鎚-華､鰹永舞-*-buk-z

霧Rotary
ロータリー財団

ポールハリスフェロー認証バッジ授与

PHF+3堀江宏輝君 PHF+2小林英毅君

PHF+1舎人経昭君

鶴
~長谷川幹事報告’

1）本日配布案内：東名古屋分区l.M.のご案内

2）次週例会終了後、理事役員会開催いたしますので、

理事役員の皆様はご予定下さい。

3）□－タリーの友1月号が届いております。お帰りに

お持ちください。

｜伊藤会長挨拶 ’
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鶴 豪皆さんこんにちは。先週の「新年夜間

例会」では、会員皆様のご協力、親睦

委員長のお骨折りで大太鼓を交え盛

会だったことを感謝申し上げます。

先ず報告からですが、昨年末、 RI

第2740地区に、 「九ﾘ'l'l北部豪雨災害
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支援」として当クラブから5万円の支援金をお届けしま

した。そのことに対して千種□－タリー宛にお礼状が来

ておりました事を報告させていただきます。

さて、今日は街中で見かける言板文字に注目してみま

した。
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会長テーマ『令祁･温談瓢溺』 本紙は再生紙 鋤1しております。



◆和田内科病院医事課主任木村曜子様◆1月は職業奉仕月間です

｜ 職業奉仕優良従業員表彰 和田院長先生よりご紹介頂きまし

た和田内科病院医事課の木村曜子

です｡本日はこのような場所で表彰

頂きとても光栄に思います。

私は2007年4月に医療関係のお仕

事は全くの未経験で和田内科病院

三好職業奉仕委員長より推薦事業者、表彰者のご紹介
、〆

く推薦者

事業所

表彰者

碓氷美佳さん＞

料亭松楓閣

松原建一様

料理長勤続年数35年

和田正敏君＞

医療法人和伸会和田内科病院

木村曜子様

医事課主任勤続年数12年

医療法人和伸会和田内科病院

南亮平様

ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ室主任勤続年数11年

加藤重雄君＞

西山保育園

水野賀奈子様

2歳児担任 勤続年数18年

特別養護老人ホーム極楽苑

加藤美奈様

ケアリーダー勤続年数15年

に入社しました。わからない事しかない状態から入職し、

先輩・他部署の方に多くの事を教えて頂き12年間が経

ちました。

また､その間にプライベートでは結婚･出産をしました。

職場には産体・育体取得させて頂き、また職場復帰後も

子供の体調や都合により体みをもらうことも少なくは

なく、先輩・同僚・後輩に助けてもらい今日に至ってい

ます。早いもので今年の4月に娘が小学生へ進学となり

ます。環境に変化が生じるため不安もたくさんあります

が､今後の娘の成長を楽しみに自分自身も成長できるよ

う精進して参りたいと思っております。

最後に推薦していただいた和田内科病院の院長先生、

このような機会をいただきありがとうございます､和田

内科病院に入職し先生と出会い、たくさんのことを経験

させて頂いたことにとても感謝しております。

また今回12年間を振り返り多くの方に支えられて来

たことに改めて思い返す良い機会となりました。

本日は本当にありがとうございました。

く推薦者

事業所

表彰者

事業所

表彰者
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事業所

表彰者

事業所
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表彰者ご挨拶

◆和田内科病院ﾘﾊﾋﾞﾘﾃｰｼｮﾝ室主任南亮平様◆料亭松楓閻料理長松原建一様

鱈
私は理学療法土であり、和田内科病

院のリハビジテーション室主任と

して勤務しております｡勤続年数は

12年目となりますが、元々は職場

を頻繁に変えており、入職当初はこ

れほど長く勤めさせて頂けるとは

r一画
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この度は、このような表彰を頂き、

ありがとうございます。

松楓閨の松居社長に､学校を卒業後、

食べさせていただき､また料理長と

なって会社を蓑う責務を担う立場

に立たせて頂けたことに､先ず感謝

を致したいと思います。 考えておりませんでした。これも、全ては当院の院長で

ある和田正敏先生にかけて頂いたある言葉がきっかけ

でした。おそらく院長は覚えていらっしゃらないと思い

ますので、今回のことを良い機会としてお礼を言わせて

頂きたいと思います。

高齢者へのリハビリというと、電気をあてる、マッサ

ージをする、一緒に歩く等のイメージが一般的と思いま

す。もちろんこれらのイメージ通り、全て臨床場面で行

われていることではありますが、 「徒手技術を用いて、

身体に残った障害を治療する」という治療者としてのイ

メージは残念ながら薄いと思われます。 12年前の私は

経験が浅いにも閏わらず､治療者としてのプライドだけ

が高く、マッサージに特化していた当院のリハビジ室が

嫌いでした。当院で行われていなかった治療手技を持ち

込む､障害はないがマッサージ目的で通っている患者様

をリハビリ卒業へ誘導するなどして､当時のリハビリス

タッフとの間に摩擦を生む問題児であったと自覚して

おります。これらのことが原因で、ある患者様から「今

まで通りのマッサージをしてもらえない」という内容の

苦情を頂きました。更に周囲のスタッフからは、苦情を

きっかけに考え方を改めるように責められて、近々辞め

てやろうと考えていた、そんな時に、院長からこんな言

葉をかけて頂きました。 「リハビリは人の手で行われる

もの。人が変わればやり方が変わるのは当たり前の事。

それが嫌だという人は他の病院へ行けば良い。新しいや

そして、私の技術を叩きあげて、人として育てて頂いた

我が師匠、小川和男に心から感謝をしたいと思います。

それ以上に大事なことは、松楓閤に足を運んでいただ

いたお客様があって永続があると思っております。皆様

との繋がりに本当に感謝したいと思います。

これからは、お客様目線とお客様満足、これらを常に
考え、 「先義後利」を信念にもって、皆様に喜んでいた

だける料理を作って参りたいと思っております。

本日はありがとうございました。



り方のほうが良いという人もいるだろう。南先生に任せ

た患者様は南先生が正しいと思うやり方でお願いしま

す｡」という内容でした｡当時の私はこの言葉で救われ、

勇気をもらい、同時に考えを一方的に押し付けようとし

ている自分の愚かさと、患者様を任されているという責

任を感じることができたと思っています。あれから12

年、自分の正しいと思うやり方を、患者様に、周囲のス

タッフに根気強く説明しながら、続けてきたつもりです。

今の私があるのも、この場にいさせて頂けているのも、

あの時の言葉があったからです｡院長ありがとうござい

ました。

この様な場にふさわしい内容ではないかと思います

が、私からのあいさつとさせて頂きます。ありがとうご

ざいました。

瀧

入居者の方々と触れ合っていくことで、介護技術の習得

のみならず社会福祉法人の地域社会での役割について

も考えられるようになりました。

介護・福祉に求められるニーズは少しずつ変化してきて

います｡施設もニーズに合わせ柔軟な対応が必要になっ

てくると思います｡現在人員不足でとても大変ではあり

ますが、今後も信頼できる上司、仲間とともに、介護を

必要とされている方達の力に少しでもなれるよう努め

て行きたいと思います｡本日はありがとうございました。

獺
◆西山保育園2歳児担任水野賀奈子様

＜ガバナー月信1月号＞より

GOVERNOR'SMOMENT

時代の変化とともに職業奉仕を考える

国際ロータリー第2760地区

2019-20年度ガバナー伊藤靖祐

1月は職業奉仕月間です。

職業奉仕について｢職業奉仕がロータリーの金看板であ

る｣｢ロータリーの根幹は職業奉仕にある｣と言われます。
しかし､国際ロータリー(RI)は昨年5月2019年7月1日よ

り職業奉仕委員会の責務は社会奉仕委員会に統合される
ことになりましたとの通知が届きました｡RI理事会は､地区

リーダーシップチームの規模を縮小し､地区ガバナーが管

理しやすいチームを作り､国際ロータリーからのコミュニケ

ーションと地区リーダーへの支援を効率化するためにこの

決定を行いました｡職業奉仕委員会と社会奉仕委員会との

統合の趣旨は以上の通りですが､これをRIは職業奉仕を
軽視している､職業奉仕は金看板ではなくなった等のお話

を耳にしました｡これは巧言令色に近いと思います｡RIの

決定はあくまでも組織論であって哲学を変えるものではあ
りません｡情報を整理していただき､正しい職業奉仕概念

をご理解いただきたいと思います。

それでは､いかにロータリーおいて職業奉仕が重要であ

るか(根幹とは私は言いません)は､ロータリーの基本理念、

ロータリーの目的､ロータリアンの行動規範を読んでいた

だければ一目瞭然です｡つまり、ロータリーの中核的価値

観に高潔性が入っているということです。

ロータリーの基本理念では､五大奉仕部門として､「奉仕の
第二部門である職業奉仕は､専門職務の道徳的水準を高

本日はお忙しい中、このような機会

を設けて頂き、ありがとうございま

す。

私は高針福祉会の極楽保育園に

保育士として採用して頂き､現在は、

姉妹園である西山保育園で働いて
3年となります。数字だけを改めており、今年度末で18年となります。数字だけを改めて

みると、これ程、年数が経ったのかと驚いております。

私が今まで続けてこられたのも、法人を始め、上司や先

輩方のおかげで､働きやすい環境を作っていただいたか

らです。本当に感謝しています。

現在、私は3人の子どもの母親でもあり、子育ての真

っ最中で、公私共に忙しい毎日を送っております。共働

きをしている母親の－人として、園にお子さんを預けて

いらっしゃるお母さん方の気持ちが本当によく分かり

ます。保育土として子どもの保育をするだけでなく、自
分の経験を生かしながら、今後は保護者の支援も重点に

おいて仕事をしていきたいと思っております。

本日は誠にありがとうございました。

◆特別萱謹老人ホーム極楽苑ｸｱﾘｰﾀﾞｰ加藤美奈様

本日は、このような名誉ある賞を頂

きありがとうございます。

極楽苑に入職しはや15年が経とう

としています。

特別養護老人ホームにて初心者の

私に、加藤理事長をはじめ、多くの

上司、先輩たちから福祉に対する指導アドバイスを頂き、



車

’ ボックスめ､品位ある業務はすべて尊重されるべきであるという認

識を深め､あらゆる職業に携わる中で奉仕の理念を実践し
ていくという目的を持つものである｡会員の役割には､ロー
タリーの理念に従って自分を律し､事業を行うこと､そして

自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるた

めに､クラブが開発したプロジェクトに応えることが含まれ

る｣とあります。

ロータリーの目的では2｢職業上の高い倫理基準を保ち、

役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し､社会に奉仕す

る機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにするこ

と｣です。
ロータリアンの行動規範ではl｢個人として､また事業にお

いて､高潔さと高い倫理基準をもって行動する｣､2｢取引の
すべてにおいて公正に努め､相手とその職業に対して尊重

の念をもって接する｣､3｢自分の職業のスキルを生かして、

若い人々を導き､特別なニーズを抱える人びとを助け､地

域社会や世界中の人びとの生活の質を高める｣とあります。

この3つをまとめると､道徳的水準､倫理基準､高潔性と

いうことです｡これが職業奉仕のキーワードと考えれば簡単

です｡どうしてこのキーワードがロータリーに入ってきたの

か､それは､ガバナー月信7月号をぜひ読み返してください。

1908年にシェルドンがシカゴロータリークラブに入会し､奉

仕の概念を取り入れました｡1921年の国際大会におけるシ

ェルドンの｢ロータリーの哲学｣のスピーチで｢ロータリーの

哲学とは奉仕の哲学です｡最もよく奉仕したものが､最もよ

く利益を得､最もよく生き残れるのです｣と職業を通じたサ

ービスの在り方を呼びかけ聴衆の熱狂的な支持を受けた
のが始まりです｡今は少しこの言葉は変わりましたのはご

存じの通りです。

ここで､ロータリーを理解するには､少しキリスト教社会を

理解する必要があります｡奉仕というのは英語でservice

です｡日本語でのサービスは意味が違ってきております｡キ

リスト教では神への奉仕がサービスです｡だから無償なの

です｡そして､職業はoccupationを使いますが(シェルド

ンも1921年のスピーチではoccupationを使っています)、

ロータリーではvocationを使います｡vocationとは

voice(神の声)による職業を言い､callmgとも言います。

日本語で天職と翻訳すればわかりやすいと思います｡自分

の仕事は単なるお金を稼ぐための労働ではありたくない、

天職といえるように世の中の役割をはたし自己を生かすも

のでありたいということです。

職業奉仕をむつかしくする人達が一部にいます｡長文に

なりましたが､原理はシンプルなのです｡職業は自分の一回

しかない人生を充実させるものです｡それをロータリーの

職業奉仕理念に則ればよいわけです｡ぜひ､この職業奉仕

月間に自分の職業倫理感と高潔性を再考することでロータ

リーライフがより充実したものにしていただければと思いま

す。

【追記】職業奉仕委員会の責務を社会奉仕委員会に統合
することについてのRI通知は5月でしたので私の年度での

変更は時間的に無理がありました｡岡部年度から機構改組

が行われると思います｡諮問委員会にて諮問されますが、

RI理事会よりは地区委員会を統合しますが､地区ガバナ

ーはRIに報告することなく地区にとって必要とおもわれる

委員会を設置することは可能であると認められていること

をご報告させていただきます。
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１

小林英毅

本日は囲碁会です｡新しく笹野さんをメンバーに迎

えて令和2年の始まりです｡4F楓の間でお待ちし

ます。

碓氷美佳

新年例会を欠席してしまい大変失礼致しました。

寄る年なみに勝てず肺炎に倒れてしまいました。

本日は料亭松楓閨料理長も参りました｡表彰頂きま

すこと感謝いたします。

和田正敏

優良従業員表彰ありがとうございます。

河合隆史 ご夫人お証牛Rお祝い

小山雅弘 結婚記念日お祝い

足立一郎 福井浩道 萩原喜代子

長谷川亨 池森由幸 伊藤健文

牧野登志子 柵木充明 松岡多加倫

三好 親 大橋幹夫 太田和孝

大谷 恩 笹野義春 重見有美

鈴木聖三 舎人経昭 渡邊源市

吉田 玄

優良従業員の皆様ようこそお越しくださいました
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蔵
【2月の例会内容】

2月は平和と紛争予防／紛争解決月間です
（2月23日ロータリー創立記念日）

2月4日(火)12:30名古屋東急ホテル3F錦の間

◎卓話：フリーアナウンサー丹野みどり様

「まさに今､キャリア第3章形成中」
＊2月4日に｢セカンドハーベスト｣ご寄付受付いたします

2月11日（火）休会

2月18日(火)12:30名古屋東急ﾎﾃﾙ3F錦の間

◎友愛の日

例会終了後クラブアセンブリー･理事役員会

2月25日(火)例会変更→2月26日(水)15:00

ホテルナゴヤキャッスル

◎東名古屋分区1.M.

テーマ: ｢AI時代の職業大変革」

受付開始 14:00～

第1部式典 15:00~

第2部講演会16:00～17:10

講師経済評論家中原圭介氏

講演テーマ｢AI社会の実現」

グループ討論会結果発

〆
17:15～18:00

第3部懇親会18:15～20:00

次回例会: 2020年(令和2年) 1月28B(火) 18:OO 城山八幡宮
頁↑う全う、 イ列会


